
スタート 1 ヶ月で 1 本/日で月収 10,000 円！ 

コンサル生山口さんインタビュー書き起こし 
 

 

エンドウ（以下 E）：山口さん、おはようございます。 

 

 

山口さん（以下 Y）：おはようございます。 

 

 

E：本日はお忙しい中、ありがとうございます。 

 

よろしくお願い致します。 

 

 

Y：よろしくお願いします。 

 

 

E：まず、『JOY アカデミー』のカリキュラムの中で 

最近終了したWeb合宿、パーソナルトレーニングですが、 

そちらの感想を教えて頂けたらと思っています。 

 

できましたらビフォーアフターのような感じで 

お話頂けると助かるんですが、宜しくお願い致します。 

 

 

Y：私は始めるまでは全くの初心者で、 

動画も作成した事がなくアップした事もなくて、 

どういう風にすれば良いのか分からなかった状態なんですけど、 

今はほぼコンスタントに動画上げる事ができていますんで、 

すごく成長できたかなと思っています。 

 

 

E：ありがとうございます。 

全く動画も作った事がなかった山口さんが 

今では毎日動画をアップできるようになったという事ですが、 



Web合宿はそれにどういう影響を与えたんでしょうか？ 

 

 

Y：毎日上げないといけないという事ですね。 

 

 

E：そういう環境の中に山口さんは身を置かれて 

頑張られた事で、 

（動画を）上げられるように習慣化できたという事ですかね。 

 

 

Y：そうですね。 

 

 

E：分かりました、ありがとうございます。 

 

最初のうちは上げられなかったと思うんですが、 

上げる時に一番大変だった事は今思い返してみて 

どんな所ですか？ 

 

 

Y：そうですね、まあ時間に追われてしまってると 

いう事でしょうか。 

 

 

 

E：それは動画を作る時間がかかるという事と、 

山口さんの中で限られた時間しか無いという 

その 2つの関係からですかね。 

 

 

Y：そうですね、それと、 

ムービーメーカーで作成してるんですけど 

それを YouTubeにアップするMP4の形式に変換する時に 

結構時間がかかる所にちょっと煩わしさが。 

 

 

E：なるほどですね、 



ムービーメーカーで動画のファイルを作って、 

それを YouTubeにアップできる形式にファイル変換する時が 

時間がかかるというお話ですね。 

 

 

Y：そうですね。 

 

 

E：ただ、それはコンピュータに結構依存してしまって、 

性能が良いコンピューターを使える方はぱぱっと終わるんですよね。 

 

山口さんも稼いだらぜひ良いコンピュータにして頂けると 

効率化できるかと思います。 

 

では、次に教えて頂きたいのが、 

例えばこの山口さんと私のインタビューをお聞きになられている 

初心者の方に、 

Web合宿にはどんな方がオススメだと思われますか？ 

 

その理由がありましたらぜひ教えてください。 

 

 

Y：そうですね、どういうふうに動画を作っていけばいいか 

わからない人はおすすめですね。 

 

理由は 1対 1で教えてもらえるという所ですね。 

 

 

E：なるほど。 

その 1対 1で教えてもらえるというのは 

私がご指導させて頂く事だと思うんですけど、 

山口さんにとってどんな所が一番と良かったという風に 

思われますか？ 

 

 

Y：私は初心者ですから、 

全く最初は疑問っていうのがないんですよね。 

 



何が分からないのかという事自体が分からないので。 

やっていかない事には疑問が出てこないんですよ。 

 

そこで疑問とかを直接教えてもらえるので、 

そこは助かっています。 

 

 

E：ありがとうございます。 

 

まさにいま山口さんが言われたように、 

初心者の方は何が分からないのかも分からないから、 

まずやってみてそこで疑問が出た時に 

すぐに教えてもらって解決ができるというのが 

やっぱり教えてもらえる、コンサルされている事の 

1番のメリットというふうにお感じ頂いたという事ですか。 

 

 

Y：そうですね。 

 

 

E：では続きまして、 

『JOY アカデミー』の中でカリキュラムとして 

リサーチのライブツアーがあったと思いますが、 

そちらの方の感想を教えて頂く事可能ですか？ 

 

 

Y：どういうふうにリサーチと言うか 

どういう動画をアップしていくのか分からなかった自分が、 

教えて頂いて「こういう条件で探して作って行けばいいよ」 

と分かり、 

 

実際に動画を作って行って 

その動画が視聴者の方に観て頂ける事が 

できた事ですね。 

 

 

E：ありがとうございます。 

 



そうしますと、以前の山口さんは初心者でいらっしゃったので 

リサーチすらした事がなかったわけですよね。 

 

 

Y：そうですね。 

 

 

E：今はもうリサーチの方法は 

この『JOY アカデミー』で学んで実践ができているので 

ある程度もう見つけられる状態になっていると 

いう事でよろしいんでしょうか。 

 

 

Y：そうですね、まだ始めて 1ヶ月あまりなんで、 

そこまでではないですが、 

まだまだ初心者じゃないかなとは思うんですけど。 

 

 

E：やり方としてはご理解頂いてると。 

 

 

そうですね、はい。 

 

 

E：わかりました。 

では続きまして、リサーチの後にタイトルとサムネイルの 

攻略セミナーを行いましたが、 

タイトルの攻略セミナーはどのような感想をお持ちになられましたでしょうか。 

 

 

Y：そちらの方も、 

どういうふうなタイトルを付けていけば良いのかというのも 

分からなかったのが、 

重要キーワードをメインに考えていけばタイトル作りやすいなと 

思うようになったところですね。 

 

 

E：ありがとうございます。 



今言われた重要キーワードについても、 

どういうふうに探したりどういうふうに決めたりされるかも 

以前は分からなかったわけですよね。 

 

 

Y：はい。 

 

 

E：でも、この『JOY アカデミー』でタイトルのセミナーを受けて頂いて 

そのやり方とかが分かったので、 

山口さんは今はタイトルをお付けになる時は 

それほど困ってらっしゃらないと。 

 

 

Y：そうですね、何とかですけど。 

 

 

E：分かりました、ありがとうございます。 

 

続いてサムネイルの攻略セミナーもございました。 

 

以前は YouTube(動画)を投稿されていなかった山口さんにとって、 

サムネイルって言われても 

全く分からなかったんじゃないですか？ 

 

 

Y：そうですね、はい。 

 

 

E：最初どんなような状況で、 

このサムネイルのセミナーを受けた後はどんなふうな感じに 

なったかを教えて頂いてもよろしいですか？ 

 

 

Y：最初は動画の中からそのままサムネイルとして利用していたのが、 

それを自分で「こういう風にすれば良いんだ」と 

いう事があるかなと言う事で、 

ちょっと考えて画像を編集して、サムネイルを作る事が 



できるようになってきた事ですかね。 

 

 

E：やっぱり視聴者さんに視聴頂くために 

インパクトのあるサムネイルにすると言うのは、 

山口さんご自身でも重要だとお感じになられているんですか？ 

 

 

Y：そうですね、はい。 

 

 

E：分かりました、ありがとうございます。 

 

では少し長くなりましたが、 

最後に『JOY アカデミー』全体に関して 

感想とかお有りでしたら教えて頂きたいんですけど、 

何も動画をアップされた事がなかった山口さんが 

『JOY アカデミー』に入る時の気持ち、 

そしておよそ一ヶ月近く経った今の気持ちを教えて頂いてよろしいですか。 

 

 

Y：最初はどこまでできるのか分からなかったんですけど、 

今ではとにかく毎日動画をアップする事によって 

視聴者に観てもらっているカウントが上がっていく所に 

嬉しく思って来ていますね。 

 

 

E：あーなるほど、 

作った動画を視聴者さんが見て下さって、 

視聴回数が上がっていくというのが 

今の山口さんの喜びでもある。 

 

 

Y：そうですね。 

 

 

E：『JOY アカデミー』に入る時、全くの素人の山口さんは 

不安じゃなかったですか？ 



 

 

Y：まあ、不安でした。はい。 

 

 

E：どんな所で『JOY アカデミー』に入ろうと 

決心されたんですか？ 

 

 

Y：1対 1でコンサルをして頂けるというところでしょうかね。 

 

 

E：なるほど。 

 

それはいかがですか？ 

2ヶ月過ぎた今、1対 1で山口さんと私で 

よくスカイプとかもさせて頂いていますが。 

 

どんな印象をお持ちになられていますか？ 

 

 

Y：とりあえず分からない所が出てきたら、 

直ぐに教えて頂ける、回答が得られるという事ですね。 

 

 

E：山口さんは先程 

視聴者さんがどんどんどんどん増えてこられて～という事ですが、 

視聴者さん・再生回数以外に収益も凄いですよね。 

 

ちょっとお伝えしちゃっていいですかね。 

 

山口さんは全くの素人さんからここ 1ヶ月くらいですかね、 

実際に投稿を始めたのが 8月の末・9 月の頭くらいで 

もう今 10月の頭ですけど、 

1ヶ月で 10,000円ぐらい収益上がってますよね。 

 

 

Y：そうですね。 



 

 

E：素晴らしいですよね。 

 

私の生徒さんの中でこれだけすごいスピードで 

収益上げていらっしゃる方は 

いらっしゃらないんですけど、 

何か秘訣はおありなんですか？ 

 

 

Y：いえ、秘訣はなくてですね、 

自分でも分かっていないんですけれど 

ひょっとしてこれかなと思うのが、 

やはりサムネイルのインパクトで 

関連動画の所に上がっていた自分の動画から 

視聴者が来てるのかなと思います。 

 

 

E：分かりました。 

ぜひぜひそのペースで進めて行って頂いて、 

1万と言わず 5万 10万、そして 30 万という形で 

チャンネルを大きく、収入も大きくしていって頂ければと思っています。 

 

本日は本当にお忙しいところありがとうございました。 

 

 

Y：ありがとうございました。 


